

AGENDA PÚBLICA

Fiorella Molinelli Aristondo - Presidenta Ejecutiva de EsSalud

Mayo de 2021

Fecha	Asunto de la Reunión
Miércoles 26	La presidenta ejecutiva de EsSalud Fiorella Molinelli, puso en marcha nueva Unidad de Cuidados Intensivos en el Hospital Mongrut duplicando la capacidad de camas UCI en 48 unidades para la atención de pacientes diagnosticados con COVID-19 que requieren de atención especializada.
Miércoles 26	La red Rebagliati de EsSalud recibe la donación de 20 reguladores de oxígeno Wayrachis por parte de OPP Film y Misión Huascarán.
Martes 26	El movimiento empresarial Hombro a Hombro hace entrega de dos plantas de oxígeno medicinal de 20m ³ cada una, para las redes Rebagliati y Jaén.
Viernes 21	La presidenta ejecutiva de EsSalud presentó 200 nuevos ventiladores mecánicos, de un lote de 400, que fueron adquiridos para fortalecer la atención de pacientes positivos de COVID-19 a nivel nacional.
Miércoles 19	Presidenta ejecutiva de EsSalud, llegó a Huancavelica para inaugurar una moderna Planta de Oxígeno y área de hospitalización en el Hospital 2 de Huancavelica.
Miércoles 12	Titular de EsSalud, Fiorella Molinelli, junto al ministro de Salud, Óscar Ugarte, llegó al vacunatorio Playa Miller de EsSalud para supervisar el inicio de la vacunación contra la COVID-19 de pacientes con enfermedades renales. Esta mañana, la presidenta ejecutiva de EsSalud, Fiorella Molinelli, supervisó el inicio de la vacunación de pacientes con enfermedades renales y brindó una serie de consejos que deben tomar en cuenta antes de aplicarse la vacuna.
Martes 11	Inauguración de Centro Regional de Telemedicina en Junín que reforzará la atención de pacientes crónicos y pediátricos, así como de diversas especialidades como gastroenterología, hematología, lectura de imágenes y seguimiento de pacientes post COVID-19.
Martes 11	En Huancayo en el Hospital Nacional Ramiro Prialé, la presidenta ejecutiva de EsSalud y el Alcalde del distrito El Tambo, ponen en funcionamiento 2 plantas generadoras de oxígeno medicinal, con una capacidad de 90 m ³ /hr. con el fin de garantizar el suministro de oxígeno gaseoso para los pacientes asegurados y no asegurados hospitalizados COVID-19.
Martes 11	La presidenta ejecutiva de EsSalud Fiorella Molinelli, llegó a la ciudad de Jauja para hacer entrega de la Resolución de Aceptación del terreno de 10 mil m ² para la construcción del Hospital Modular de esa ciudad, que beneficiará a más de 60 mil asegurados. El Hospital Modular de Jauja será un moderno establecimiento, de rápida implementación (90 días), que contará con 56 camas de hospitalización, consulta externa, Emergencia, Rayos X, Centro Quirúrgico, Centro Obstétrico y Farmacia, y tendrá una vida útil de hasta 20 años.
Domingo 9	Desde el vacunatorio San Isidro Labrador en el Distrito de Ate, la presidenta ejecutiva de EsSalud acompañada de la premier Violeta Bermúdez y el ministro de Salud Oscar Ugarte supervisan la jornada de vacunación.
Sábado 8	Desde la base aérea FAP, la presidenta Fiorella Molinelli supervisa el envío de 3 plantas de oxígeno, 2 a Tumbes de 22,7 m ³ cada una y 1 a Amazonas de 30 m ³ , con esto #EsSalud suma 64 plantas de oxígeno en lo que va de la pandemia.
Jueves 6	La presidenta ejecutiva de EsSalud, Fiorella Molinelli, inauguró una planta de oxígeno de 45 m ³ en el hospital de Túman, que permitirá llegar hasta 100 balones de oxígeno medicinal diarios. También, visitó el Hospital Nacional Almanzor Aguinaga, donde inauguró un nuevo tomógrafo de 128 cortes y la ampliación de la Unidad de Cuidados Intensivos.
Martes 4	EsSalud pone hoy en funcionamiento 2 plantas de oxígeno en el Hospital II de Huaraz en la región Áncash, este bien abastecerá 60 m ³ de oxígeno que redoblará la atención de pacientes COVID-19.
Sábado 1	EsSalud inauguró el centro de vacunación Estadio Municipal de San Isidro, donde cientos de adultos mayores vienen siendo inmunizados contra la #COVID19.